

Stadt Bühl, Postfach 1665, 77806 Bühl

An  
die Bauplatzinteressenten

Stand 23. Juli 2020

## 1. Newsletter zur Vermarktung städtischer Bauplätze

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Newsletter möchten wir Sie über den aktuellen Stand der Vermarktung städtischer Bauplätze über die Immobilienplattform „Baupilot“ informieren.

Der Gemeinderat hat am 22. Juli 2020 die Kriterien für die Vergabe von Bauplätzen beschlossen. Diese sind die Grundlage für die Vermarktung aller städtischen Bauplätze und werden in den nächsten Tagen auf der Homepage der Stadt Bühl und den Stadtnachrichten sowie der Immobilienplattform „Baupilot“ veröffentlicht.

Sobald ein Baugebiet der Stadt baureif ist und die Vermarktung ansteht, wird ein Bewerberfragebogen sowie die Bewerbungsfrist in „Baupilot“ veröffentlicht. Innerhalb dieser Frist kann der Bewerberfragebogen von Ihnen online ausgefüllt und die geforderten Nachweise hochgeladen werden. Aus den Angaben des von den Bewerbern ausgefüllten Fragebogens ergeben sich Wertungspunkte, die zu einer Rangliste der Bewerber führen. Über die Vergabe der Bauplätze entscheidet dann der Gemeinderat.

Alle bei Baupilot registrierten Interessenten werden über die Bewerbungsmöglichkeit und die Freischaltung des Bewerberfragebogens per Mail informiert.

Wir werden Sie an dieser Stelle über die weitere Entwicklung des jeweiligen Baugebietes auf dem Laufenden halten und freuen uns über Ihr Interesse an einem städtischen Bauplatz.

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Schubert